

comme c'étaient deux ânes qui se grattaient dans l'ombre, il sortit en poussant un bennissement, persuadé qu'il n'existant point d'autre moyen de s'échapper en sûreté, car il avait affaire à des animaux jaloux qui n'auraient pas voulu voir au milieu d'eux un seul animal qui leur fût supérieur ; c'est ainsi que son Apollon le sauva !

Si j'avais un petit conseil à me permettre, monsieur du *Fantasque*, je vous engagerais à apprendre les différentes *langues* du conseil spécial, car avec la facilité que vous avez, vous pourriez nous apprendre de charmantes choses. En vérité, les moins clairvoyans ont déjà pénétré quelque chose du mystérieux idiome puisque tout le monde a compris qu'il n'y avait rien de si absurde que tout ce qui se disait ou faisait au conseil spécial. Vous qui avez déjà parcouru la terre et la lune, n'y aura-t-il donc que le conseil spécial que vous n'aurez pas exploré ? Quand même on vous y ferait perdre un peu d'esprit, vous qui pouvez en faire dépense, vous ne devez pas économiser.

Il y a des crocodiles d'arrivés à Montréal, ils se montrent spécialement ces jours-ci, mais comme ils sont plus rares au pays où nous sommes que nos législateurs spéciaux, on ne les voit pas gratis comme ces derniers. On les dit fort effrayans, cependant ils ne mangent que des poissons tandis que ceux dont je viens de vous parler dévorent des hommes. Oh ! Mr. du *Fantasque*, si vous vouliez me prêter votre plume pour une heure seulement, comme j'amuserais vos lecteurs ! mais vous avez le diable au corps de la refuser à tout le monde et l'on est obligé de se taire faute de moyens. Il n'a été créé et mis au monde qu'un *Fantasque* et depuis Gilblas et le défunt Don Quichotte, on n'avait jamais fait tant ni que depuis que vous avez paru sur la terre ; mais vos ris vont se changer en larmes, comme l'évangile vous l'a prédit ! savez-vous qu'on parle de vous faire conseiller spécial ? moi, je n'en crois rien, on sait que vous seriez un aubain (Aubin) parmi l'espèce de... où l'on veut vous placer et un intrus de votre espèce déplairait là, quand même il pourrait s'y caser. Quelle mine, je vous prie, serait le *Fantasque* ainsi placé : oh ! mon dieu ! je vous vois, vous seriez comme un chat au milieu des pigeons ou comme un loup dans une bergerie, quoique les conseillers, encore une fois, soient loin d'être des colombes ou des moutons. Non, achenez votre mission, Mr. du *Fantasque* et croyez-moi sincèrement,

Votre &c.

DÉMOCRITE

Sur le Fleuve St. Laurent, ce 7 Août, 1840.

[Il faut des plats pour tous les goûts ; aussi-pensons nous être excusés si, à défaut de productions littéraires nous enregistrons (style et orthographe conservés) la petite lettre suivante qui nous est envoyée sans doute par la demoiselle à qui elle fut adressée, et qui s'écrit sans doute à sa lecture : "Trêve de cérémonie et de politesse !]

Montréal, le 24 de juillet 1840.

Chère demoiselle,

Je vous écrit c'est peut de mot pour vous faire assavoir des nouvelle que j'ai appris depuis demanche, vous avez dit que vous n'avez dit de me retirer parce que je vous avait fait rentrer dans des auberge seul, moi je vous direz que vous m'entier beaucoup en disant que vous étiez seul, car je me semble que quand vous étiez avec moi que vous étai pas seul, Mademoiselle lorsque je vous ai demander pour vous fréquenter si vous n'avez dit que vous n'étiez pas dans le sentiment de me recevoir chez vous j'aurait été beaucoup plus comptens. Car cela